

Sehr geehrte Frau Bauer,

mit Schrecken wurde das Präsidium der Landes-ASten-Konferenz durch seine PH-Mitgliedshochschulen darüber informiert, dass die Umstrukturierung des Lehramts unverändert fortgesetzt wird.

Ihr Vorgängerministerium hat eine Umstrukturierung auf den Weg gebracht, welche sowohl an ihrer Unumsetzbarkeit, als auch an ihrer fehlenden Sinnhaftigkeit scheitern musste. Dies wurde bereits durch die LAK Baden-Württemberg Ihnen gegenüber zum Ausdruck gebracht.

Trotz eklatanter Fehler wird nun ein Weg beschritten, welcher neben den Studierenden und Dozierenden an den Pädagogischen Hochschulen vor allem die Schulen, die hiervon unzureichend bis gar nicht informiert wurden, vor massive Probleme stellen wird.

Uns sind weder Ihre Beweggründe noch Vorstellungen bekannt, doch wir sind überrascht über das unnötig überstürzte Handeln. In den Augen der Landes-ASten-Konferenz wäre es möglich und notwendig, eine Reform durchzuführen, bei welcher alle Statusgruppen ausreichend gehört werden und das Ergebnis eine Vielzahl an positiven Neuerungen mit sich bringen würde.

Mit freundlichen Grüßen,

Laura Elisa Maylein

Sprecherin der Landes-ASten-Konferenz